

NZ: 30.09
2019

Kids-Cup geht in fünfte Runde

ABENSBERG. Es ist wieder soweit der Abensberger Kids-Cup vol. 5.0 geht in die fünfte Runde. Am Samstag, 5. Oktober, veranstaltet die Kletterabteilung des TSV Abensberg den alle zwei Jahre stattfindenden Boulderwettkampf in Zusammenarbeit mit Kai e.V. Kinder und Jugendliche der Jahrgänge 2004 bis 2015 können mitmachen, „egal ob Anfänger oder Könner, Hauptsache sie haben Spaß an der Bewegung“, sagt Abteilungsleiter Stefan Mrozinski. Die Jahrgänge 2010 bis 2015 sind von 10 - 12 Uhr am Start, die Jahrgänge 2009 bis 2004 beginnen nach dem Finale der Vormittagsgruppen um 14 Uhr. Ende ist gegen 16 Uhr. Für alle Gruppen gilt: es gibt zehn Qualiboulder zu bestreiten, die besten drei jeder Gruppe kommen ins Finale. „Jeder bekommt einen Sachpreis und eine Urkunde, die ersten drei selbstgebaute Steinpokale“, sagt Mrozinski. Unterlagen können unter der Mailadresse kidscup-abensberg@gmx.de angefordert werden. Offizieller Anmeldeschluss ist am Dienstag, 1. Oktober.



In Abensberg steigt wieder der Kids-Cup.

FOTO: FRIEDL